

# Vorwort

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Schaffhauser Beiträge zur vaterländischen Geschichte**

Band (Jahr): **31 (1954)**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## VORWORT

*Das vorliegende Heft der «Schaffhauser Beiträge zur vaterländischen Geschichte» ist vorwiegend der älteren Schaffhauser Geschichte gewidmet. Zur 500-Jahrfeier des Ersten Bundes zwischen der Stadt Schaffhausen und den Eidgenossen wollte der Historische Verein vor allem die Anfänge der Schaffhauser Geschichte im Lichte der neueren Forschung darstellen lassen. Dank einem besonderen Beitrage der Regierung war es möglich, auch auswärtige Mitarbeiter heranzuziehen.*

*Der Stadtrat von Neunkirch bekundete sein Interesse für die Heimatgeschichte durch die Uebernahme der Kosten für die Abbildung der Epitaphien der Bergkirche zu Neunkirch.*

*Der Stadtrat von Schaffhausen gab aus Anlaß des Gedenkjahres eine Sammlung kleiner Schriften von Johannes von Müller heraus, die von Mitgliedern des Historischen Vereins bearbeitet wurden.*

*Der Historische Verein dankt den Behörden herzlich für die gewährte Unterstützung.*

*Der Vorstand.*